

Student News

2023年度 第10号 2024.01.31

祝 軽音楽部 Par Pox が全国大会へ コピー部門では表彰台独占!!

軽音楽新人大会オリジナル曲部門において2年生バンド「Par Pox」が優秀賞(2位)を受賞し、2月4日(日)に高知県で開催される全国大会への出場を決めました。また、コピー曲部門でも1年生バンド「ほわいと Campus」が優秀賞(1位)、「Alexandrite」が奨励賞(2位)、「あいぶろーず」が奨励賞(3位)に輝きました。1年生バンドは全員が初心者であり、2年生や経験者も多く出場する大会の中で、コピー曲部門の表彰台を独占しました。

**岩井さんが大賞に輝く
北之薙さんも奨励賞を受賞**



城西国際大学が主催した高校生を対象にした絵本コンテスト「空とぶクジラ大賞」で、3年生の岩井萌百羽さん(富士岡中出身)の「ちいさなぼうけん」が大賞に選ばれました。また、奨励賞には北之薙鳳さん(金岡中出身)の「いろのまじゅつし」が選ばれました。なお、この様子は読売新聞に掲載されました。

**バスケットボール部 新人戦
男子優勝、女子第5位**

男子バスケットボール部が県新人大会東部予選において、92-85で飛龍高校を破り優勝しました。また、女子バスケットボール部は東部予選を第5位で通過し、男女ともに1月20日(土)から行われる県大会へ出場します。



**アドバンスコース
課題研究発表**



アドバンスコースの2年生が課題研究の発表を行いました。今年度の研究テーマは「数学で未だに解決されていない問題は、なぜ解けないのか」「死刑制度の国際比較」「色が人に与える印象」など12テーマで、生徒たちは4月から9か月をかけて探究活動を行いました。

**書道部が日本武道館へ
全日本書き初め展覧会**

書道部の6名が1月5日(金)に日本武道館で開催された席書大会に参加しました。太鼓の音を合図に書き始め、厳かな雰囲気の中でも緊張しつつも規定通り書き上げることができ、貴重な経験となりました。

